



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El día 4 de mayo se firmó el acta de inicio de las obras de la rotonda en la ruta nacional 22 y acceso al barrio Las Bardas de la localidad de Choele Choel y Travesía Urbana, en Valle Medio, en un acto que contó con la presencia de los Senadores rionegrinos Martín Doñate (FdT) y Alberto Weretilneck (JSRN) y que presidió el Presidente de Vialidad Nacional, Gustavo Arrieta, en la sede central del organismo vial nacional.

La construcción de la rotonda y travesía urbana prevé la pavimentación de las calles colectoras, colocación de barandas metálicas para defensa, iluminación con tecnología LED y señalización vertical y horizontal.

Es una obra muy anhelada por los vecinos y vecinas de Choele Choel, que además de brindar mayor seguridad vial a los automovilistas, generará muchísimos puestos de trabajo y mano de obra local.

Los Senadores Nacionales Martín Doñate y Alberto Weretilneck fueron parte de la firma junto al titular de Vialidad Nacional, Gustavo Arrieta, y el Ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis.

Días pasados, funcionarios nacionales, provinciales y municipales recorrieron la zona donde se ejecutarán las obras para la construcción de las nuevas rotondas en Choele Choel. Esta gran obra optimizará la circulación vehicular en la localidad, es una obra que beneficiará a la gran cantidad de vehículos que a diario circulan por el lugar, un punto en nuestra provincia vital y neurálgico, no sólo para rionegrinos sino también para todos aquellos que a través de nuestra provincia buscan llegar a otros puntos del país.

En corto plazo comenzarán las obras que contemplan la construcción de dos rotondas sobre la Ruta Nacional N°22, una en la intersección con la RN N°250 y otra en coincidencia con el acceso Este a la ciudad (acceso a la terminal de ómnibus), y la ejecución de la ampliación de la capacidad entre estas rotondas.

Además, se incluye a la ejecución de zonas de transición de empalmes, dos pasarelas peatonales elevadas, protección con baranda metálica continua, pavimentación de colectoras, rampas de accesos a los sectores de servicios, recubrimiento de cunetas, obras de arte y de defensa, rampa de emergencia para detención forzada del



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

transporte pesado, iluminación con tecnología led de travesías y señalamiento vertical y horizontal.

Esta es una inversión muy importante que el Gobierno Nacional está realizando en nuestra región. Obras que mejoran la seguridad de circulación urbana y ordenan el tránsito en una zona de mucho tráfico de camiones y vehículos simples.

En virtud de los plazos contractuales, en los próximos días comenzarán a verse los movimientos operativos de las obras, que contará con mano de obra y recursos locales en lo que respecta a insumos y está previsto contratar alrededor de 50 personas.

Por ello;

Autor: Daniel Rubén Belloso.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Su beneplácito por el inicio de las obras "Rotondas y Nuevos accesos al barrio las Bardas de la localidad de Choele Choel, Río Negro" ejecutada por el Ministerio de Obras Públicas de la Nación.

Artículo 2°.- De forma.